

## Cae México en índice de capital humano (Reforma 22/09/17)

Cae México en índice de capital humano (Reforma 22/09/17) Ulises Díaz Cd. de México (22 septiembre 2017).- La falta de capacidad de formar mejores recursos humanos que enfrenten los retos a futuro así como educación de calidad que sostenga el crecimiento industrial, hicieron que México esté en la posición 69 de 130 países del Índice Global de Capital Humano 2017, cuando en la edición pasada ocupó el sitio 65. Según el Foro Económico Global (WEF, por sus siglas en inglés), este reporte mide la capacidad de cada economía de generar capital humano en su población, bajo la premisa que las personas poseen conocimiento, talento, creatividad y habilidades que les permiten generar valor en el sistema económico actual, tanto a nivel nacional como internacional. En el índice, que usa una escala de 1 a 100 para evaluar, el País aparece muy mal calificado en calidad de la educación general con un puntaje de 32.8 y dejándolo en lugar 104 en la escala y en calidad de escuelas primarias con 33.2 puntos y posición 104. Además, hay una crítica considerable hacia la educación superior, donde se señala que menos de una quinta parte de la población por encima de los 15 años tiene este tipo de formación. También se menciona que el tipo de empleo en México no es de alto nivel de conocimientos, y con un puntaje de 18.9 el País está colocado en lugar 75. "México está posicionado en la mitad de la tabla de manera general. Si bien tiene tasas relativamente bajas de desempleo, incluyendo entre la población más joven, y el ambiente laboral es diverso y complejo se enfrentan problemas", dice el reporte.